
ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA, 

 REALIZADA AOS VINTE E DOIS DIAS DE JANEIRO DE 2008, 
PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’OESTE 

 

Aos vinte e dois dias do mês de janeiro do ano dois mil e oito, às dezenove 
horas e trinta minutos, a Edilidade Barbarense reuniu-se ordinariamente 

em seu prédio próprio, sito na Rodovia SP 306, nº 1001, sob a Presidência 
do vereador Raimundo da Silva Sampaio e 1º e 2ª Secretários os 
vereadores Gilmar Vieira da Silva e Mercedes Roveri Grande. O senhor 

Presidente solicitou ao 1º Secretário que procedesse à leitura dos nomes 
dos vereadores presentes, os quais eram: Ademir José da Silva, Benedito 
Aparecido Ferreira, Darci Simões Bueno, Edison Carlos Bortolucci Júnior, 

Enoc Martins Coutinho, Inácio Luiz Souto, Laerte Antonio da Silva, 
Nivaldo Antonio Ciufri e Octávio Rocha. Havendo quorum, o senhor 

Presidente proclamou: “Sob a proteção de Deus iniciamos os nossos 
trabalhos”. Passou-se à execução do Hino Nacional. Na seqüência, o 
senhor Presidente passou à 1ª Parte – EXPEDIENTE – A ata da 1ª 

Reunião Ordinária foi devidamente assinada pelos senhores vereadores. 
Nesse momento, o senhor Presidente solicitou ao 1º Secretário, vereador 

Gilmar Vieira da Silva que procedesse à leitura do Ementário. Antes da 
leitura o 1º Secretário registrou a presença do ex-vereador „Uruguaio‟. 
DOCUMENTOS RECEBIDOS DO PODER EXECUTIVO: Balancete: 

Balancete de despesas/receitas da Prefeitura Municipal, referente ao mês 
de dezembro de 2007. Decreto / 2007: Nº 3.781 – “Altera o artigo 1º do 
Decreto nº 3.641 de 11 de abril de 2006 e dá outras providências”. 

Portaria: Nº 1 – Nomeia Lucimara Zério Lopes, como Chefe de Divisão I. 
DOCUMENTOS RECEBIDOS DE TERCEIROS: Ofícios: Recebidos do 

Ministério da Saúde, informando a liberação de recursos financeiros, 
destinados à Prefeitura Municipal de Santa Bárbara d‟Oeste, nos 
seguintes Programas/Pagamento: Centros de Especialidades 

Odontológicas – competência 12/2007 - valor de R$ 6.600,00 (seis mil e 
seiscentos reais); Programa Farmácia Popular do Brasil – competência 

12/2007 - valor de R$ 10.000,00 (dez mil reais); HIV/AIDS – Fórmula 
Infantil Adicional – competência 12/2007 – valor de R$ 3.635,49 (três mil, 
seiscentos e trinta e cinco reais e quarenta e nove centavos); Ações 

Estruturantes de Vigilância Sanitária – competência 12/2007 – valor de 
R$ 5.615,10 (cinco mil, seiscentos e quinze reais e dez centavos); PAB Fixo 
– competência 12/2007 – valor de R$ 235.521,25 (duzentos e trinta e 

cinco mil, quinhentos e vinte e um reais e vinte e cinco centavos); FAEC 
SIA – Programa de Combate ao Câncer de Colo Uterino – competência 

11/2007 - valor de R$ 135,00 (cento e trinta e cinco reais); Recebido da 
Secretaria Nacional de Segurança Pública informando o convênio 
celebrado entre o Ministério da Justiça e o Município de Santa Bárbara 

d‟Oeste, por intermédio da referida Secretaria, no ano de 2007; Recebido 
da 1ª Vara Cível da Comarca de Santa Bárbara d‟Oeste, expedindo 
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Mandado de Citação nos autos da Ação Anulatória com Pedido de Tutela 

Antecipada movida por Gilmar Vieira da Silva e Mercedes Roveri Grande 
contra Raimundo da Silva Sampaio; Recebido da 3ª Vara Cível da 

Comarca de Santa Bárbara d‟Oeste, expedindo Mandado de Intimação nos 
autos da Ação de Mandado de Segurança movida por Selma Regina Daniel 
contra Raimundo da Silva Sampaio; Recebido da Diretoria da UNIMED 

Santa Bárbara e Americana convidando para participar do Projeto Check 
Point da Cooperativa, realizado de 15 de janeiro a 15 de fevereiro; 

Recebido da Presidência do Sindicato dos Professores de Campinas e 
Região – Sinpro, manifestando apoio ao Ver. Gilmar Vieira da Silva no 
episódio envolvendo funcionários desta Casa. DOCUMENTOS DESTE 

PODER LEGISLATIVO: Ato da Mesa: Nº 1 – “Determina a abertura de 
novo pregão presencial para aquisição de materiais gráficos, por um 
período correspondente a 01 (um) ano, conforme descrição anexa”. 

Parecer da Comissão Permanente: Justiça e Redação: Projeto de Lei nº 
62/2007 – Ver. Ademir José da Silva - “Dispõe sobre a proibição de 

participação em processo de licitação pública municipal, os parentes 
consangüíneos, até o 2º grau, membros do Poder Executivo e do Poder 
Legislativo do Município de Santa Bárbara d‟Oeste e dá outras 

providências” – Parecer contrário. Portarias: Nº 2 – “Declara os dias que 
serão considerados Pontos Facultativos no exercício de 2008”; Nº 3 – 

“Exonera a funcionária Vanessa Aparecida de Souza Lourenço, nos termos 
da Lei nº 3.025/2007”. Projeto de Lei: Nº 3 – Ver. Juca Bortolucci – 
“Dispõe sobre a adoção de medidas para eliminar os criadouros de insetos 

e outros vetores transmissores de doenças, conforme especifica”. 
Requerimentos à Presidência: Recebido da Coordenadora de Gabinete do 
Vereador, Sra. Rita de Cássia Brito de Araújo, encaminhando atestado 

médico que informa o seu afastamento do serviço pelo período de 7 (sete) 
dias a partir de 15 de janeiro de 2008; Recebido dos funcionários da 

Câmara, Carlos Eduardo Fagundes Vidal e Bruno Rodrigues Argente 
requerendo providências cabíveis da Presidência, com relação aos fatos 
ocorridos envolvendo os servidores mencionados e o Ver. Gilmar Vieira da 

Silva; Recebido dos Secretários da Mesa Diretora, Ver. Gilmar Vieira da 
Silva e Vra. Mercedes Roveri Grande solicitando convocação de reunião da 
Mesa Diretora para apreciar e decidir as ações administrativas; Recebido 

dos Secretários da Mesa Diretora, Ver. Gilmar Vieira da Silva e Vra. 
Mercedes Roveri Grande requerendo a retificação da Ata da 45ª Reunião 

Ordinária, realizada no dia 5 de dezembro de 2007, nos termos transcritos 
no requerimento; Recebido do Ver. Laerte Antonio da Silva requerendo a 
exoneração da servidora Vanessa Aparecida de Souza Lourenço; Recebido 

do Ver. Benedito Aparecido Ferreira requerendo a exoneração da servidora 
Tatiane Roberta Dutra Silva. Moções: Nº 6/2008 - Ver. Raimundo 

“Itaberaba” - “Manifesta aplauso aos integrantes da Companhia de Santos 
Reis “Estrela de Belém” que há mais de trinta anos reúne seus 
componentes para a tradicional festa em comemoração ao „Dia de Santos 
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Reis‟ em nosso município”; Nº 7/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” - 

“Manifesta protesto à Companhia Paulista de Força e Luz (CPFL) devido a 
não substituição dos postes de madeira de nossa cidade”; Nº 8/2008 - 

Ver. Nivaldo Antonio Ciufri - “Manifesta apelo ao Governo do Estado de 
São Paulo, à Secretaria Estadual dos Transportes Metropolitanos e à 
Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos, para que viabilizem um 

bilhete único, como o da Cidade de São Paulo, para a Região 
Metropolitana de Campinas”. Requerimentos: Nº 85/2008 - Ver. 

Raimundo “Itaberaba” - “Informações acerca da continuação do canteiro 
central arborizado, localizado na Avenida Tiradentes, no bairro Jardim 
Primavera”; Nº 86/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” - “Providências 

acerca da limpeza de área localizada na Estrada do Barreirinho, no bairro 
Parque Eldorado”; Nº 87/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” -
“Providências acerca do plantio de árvores na Rua Goiás nº 333, localizada 

no bairro Vila Grego”; Nº 88/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” - 
“Providências acerca da limpeza de área localizada na Rua Águas de São 

Pedro, nas proximidades do nº 46, no bairro São Joaquim”; Nº 89/2008 - 
Ver. Raimundo “Itaberaba” - “Providências acerca da sinalização de solo, 
para passagem de pedestres, na Rua Prudente de Moraes, esquina com a 

Rua Campos Salles, ambas localizadas no Centro”; Nº 90/2008 - Ver. 
Raimundo “Itaberaba” - “Providências quanto à construção de canaleta 

entre as Ruas Riachuelo, esquina com a Rua João Lino, ambas localizadas 
no Centro”. Nº 91/2008 – Ver. Ademir José da Silva - “Informações sobre 
liberação de área para pescaria no Município”; Nº 92/2008 – Ver. Ademir 

José da Silva -“Informações quanto a disponibilização de vagas em creches 
do Município”; Nº 93/2008 – Ver. Ademir José da Silva - “Providências 
sobre as inundações que ocorrem no bairro São Fernando, 

especificamente na Rua do Centeio, Rua Ametista e imediações”; Nº 
94/2008 – Ver. Ademir José da Silva - “Providências quanto à infiltração 

que vem ocorrendo no asfalto na Rua Assis, próximo ao n° 761, no bairro 
Jardim Esmeralda”. Nº 95/2008 – Ver. Enoc Martins Coutinho - 
“Informações referentes à documentação dos imóveis localizados no bairro 

31 de Março junto à CDHU em parceria com a Prefeitura Municipal”; Nº 
96/2008 – Ver. Enoc Martins Coutinho - “Informações a respeito da 
extração de uma árvore, na Rua Francisco Manoel da Silva, no bairro 

Jardim Batagin”; Nº 97/2008 – Ver. Enoc Martins Coutinho - 
“Informações a respeito da falta de iluminação pública nas vielas do bairro 

São Joaquim”; Nº 98/2008 – Ver. Enoc Martins Coutinho - “Informações 
com relação à retirada de um poste de madeira localizado na Rua Amparo, 
bairro São Joaquim”. Nº 99/2008 - Ver. “Juca” Bortolucci - “Providências 

com relação a estudos do setor de trânsito no cruzamento da Avenida 
Tiradentes com a Rua Prof. Antônio Arruda Ribeiro”; Nº 100/2008 - Ver. 

“Juca” Bortolucci - “Providências com relação à limpeza e dedetização de 
boca-de-lobo na Vila Aparecida”. Nº 101/2008 – Vra. Mercedes Roveri 
Grande -“Informações acerca do Programa Habitacional para os 
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moradores do Acampamento Zumbi dos Palmares”; Nº 102/2008 – Vra. 

Mercedes Roveri Grande - “Providências quanto à necessidade de 
construir calçada em torno de uma área entre a Avenida da Amizade e as 

ruas Portugal, Holanda e Alemanha no Jardim Europa”; Nº 103/2008 – 
Vra. Mercedes Roveri Grande - “Providências quanto à necessidade de 
limpar o mato de uma área desta municipalidade entre a Avenida da 

Amizade e as ruas Portugal, Holanda e Alemanha no Jardim Europa”; Nº 
104/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande - “Providências quanto à 

necessidade de limpar o mato em torno do Posto Médico „Dr. José 
Wenceslau Júnior‟, no Jardim Esmeralda”; Nº 105/2008 – Vra. Mercedes 
Roveri Grande - “Providências quanto à necessidade de limpeza de mato 

em torno da EMEI „Elvira Valente Dias‟, no Jardim Esmeralda”; Nº 
106/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande - “Providências quanto à 
necessidade de limpeza de mato em torno da EMEI „Eny Carvalho de 

Andrade‟, no Jardim Europa III”; Nº 107/2008 – Vra. Mercedes Roveri 
Grande - “Providências quanto à necessidade de limpar o mato da Praça 

„Dante Furlan‟, no Jardim Esmeralda”; Nº 108/2008 – Vra. Mercedes 
Roveri Grande - “Providências quanto à necessidade de limpar o mato da 
Praça „Domingos Finamore‟ e áreas circunvizinhas, no Jardim Europa”; Nº 

109/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande - “Providências quanto à 
necessidade de limpar o mato entre as ruas Antonieta da Cruz e 

Ermelindo Batista, no bairro Santa Rosa II”; Nº 110/2008 – Vra. 
Mercedes Roveri Grande - “Providências acerca de operação tapa-buraco 
na Rua Benjamin Fornazin, no Parque Planalto II”; Nº 111/2008 – Vra. 

Mercedes Roveri Grande - “Providências quanto à necessidade de limpeza 
de mato em torno da Creche Municipal „Olimpia Gelli Romi‟, no Jardim 
Europa”. Nº 112/2008 – Ver. Nivaldo Antonio Ciufri - “Informações 

quanto à possibilidade de asfaltamento das vias do bairro Chácara São 
Sebastião”; Nº 113/2008 – Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Informações 

quanto à possibilidade da construção de área de lazer em terreno da 
municipalidade, no bairro Planalto Sol”; Nº 114/2008 – Ver. Nivaldo 
Antonio Ciufri - “Providências com relação à construção de uma calçada 

na Rua Albânia, no Jardim Europa”; Nº 115/2008 – Ver. Nivaldo Antonio 
Ciufri - “Providências quanto à mudança de ponto de ônibus na Rua 
Ribeirão Preto, no Jardim Esmeralda”; Nº 116/2008 – Ver. Nivaldo 

Antonio Ciufri - “Providências quanto à colocação de cascalhos nas vias 
rurais do bairro Santo Antonio do Sapezeiro”. Nº 117/2008 – Ver. 

“Ditinho” Ferreira - “Informações quanto à obrigatoriedade da construção 
de abrigos com bancos aos usuários de transporte público no município”; 
Nº 118/2008 – Ver. “Ditinho” Ferreira - “Providências quanto a melhorias 

nas quadras poliesportivas e no campo de bocha da Praça Dante Furlan, 
no Jardim Esmeralda”; Nº 119/2008 – Ver. “Ditinho” Ferreira -

“Providências quanto à recuperação da camada asfáltica nas ruas do 
bairro Jardim das Laranjeiras”; Nº 120/2008 – Ver. “Ditinho” Ferreira -
“Providências quanto à reconstrução de ciclovia e construção de calçadas 
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ao longo das margens da Avenida Santa Bárbara”; Nº 121/2008 – Ver. 

“Ditinho” Ferreira - “Providências quanto a melhorias e instalação de 
equipamentos esportivos na área localizada entre às Ruas Ubirajara Alves 

e João Gilberto Franchi, no Bairro Jardim das Orquídeas”; Nº 122/2008 – 
Ver. “Ditinho” Ferreira - “Providências com relação à colocação e 
substituição de placas denominativas em via localizada no bairro Jardim 

das Orquídeas; Nº 123/2008 – Ver. “Ditinho” Ferreira - “Providências com 
relação à colocação e substituição de placas denominativas em via 

localizada no bairro Jardim das Laranjeiras; Nº 124/2008 – Ver. “Ditinho” 
Ferreira - “Providências com relação à colocação e substituição de placas 
denominativas em via localizada no bairro Planalto do Sol; Nº 125/2008 – 

Ver. “Ditinho” Ferreira - “Providências com relação à colocação e 
substituição de placas denominativas em via localizada no bairro Jardim 
Esmeralda”. Nº 126/2008 – Ver. Laerte Antonio da Silva -“Informações 

acerca de recapeamento asfáltico no bairro Jardim dos Cedros”; Nº 
127/2008 – Ver. Laerte Antonio da Silva - “Providências quanto à 

construção de lombada na Avenida da Amizade, no Parque Planalto”; Nº 
128/2008 – Ver. Laerte Antonio da Silva - “Providências quanto à 
roçagem de área localizada ao lado da quadra de esportes no bairro Mollon 

IV”; Nº 129/2008 – Ver. Laerte Antonio da Silva - “Providências quanto à 
limpeza e roçagem na Praça Rui Barbosa, localizada no bairro Jardim 

Pérola”. Indicações: Nº 56/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” -
“Cascalhamento na continuação da Rua Águas de São Pedro, localizada 
no bairro São Joaquim”; Nº 57/2008 - Ver. Inácio Luiz Souto – 

“Instalação de telefone público (ORELHÃO) defronte ao Pronto Socorro „Dr. 
Edison Daniel dos Santos Mano‟”; Nº 58/2008 - Ver. Inácio Luiz Souto –
“Serviços de colocação de redutor de velocidade na Rua do Estanho, nos 

bairros Mollon e Mollon IV”; Nº 59/2008 - Ver. Inácio Luiz Souto – 
“Serviços de sinalização de solo e faixa de pedestre nas Ruas do Centeio, 

do Feijão e do Chá, no bairro Jardim Pérola”. Nº 60/2008 - Ver. Ademir 
José da Silva – “Operação tapa-buraco na Rua Sebastião Inácio de 
Campos, entre as Ruas do Irídio e Rua do Manganês, no bairro Mollon”; 

Nº 61/2008 - Ver. Ademir José da Silva – “Operação tapa-buracos na Rua 
do Ósmio, no acesso da Avenida Santa Bárbara para o Tivoli Shopping, no 
bairro Mollon”; Nº 62/2008 - Ver. Ademir José da Silva – “Operação tapa-

buracos na Rua do Níquel, próximo ao Depósito de Materiais para 
Construção Fronteira, no bairro Mollon” Nº 63/2008 - Ver. “Juca” 

Bortolucci – “Elaboração de Projeto de Lei que „Institui o Conselho 
Municipal de Juventude‟ e dá outras providências”; Nº 64/2008 - Ver. 
“Juca” Bortolucci – “Construção de um Campo de Bocha no bairro Olhos 

d‟Agua”; Nº 65/2008 - Ver. “Juca” Bortolucci – “Troca de postes de 
madeira no bairro Olhos d‟Agua”. Nº 66/2008 - Ver. Nivaldo Antonio 

Ciufri –“Operação tapa-buracos na Rua Ribeirão Preto, no bairro Jardim 
Esmeralda; Nº 67/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –“Operação tapa-
buracos na Rua Belo Horizonte, no bairro Planalto do Sol; Nº 68/2008 - 
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Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –“Operação tapa-buracos na Rua Catanduva, 

no bairro Jardim Esmeralda; Nº 69/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –
“Operação tapa-buracos na Rua João Gilberto Franchi, no bairro Jardim 

das Orquídeas; Nº 70/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –“Operação 
tapa-buracos na Rua Noruega, no bairro Jardim Europa”; Nº 71/2008 - 
Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –“Operação tapa-buracos na Rua Salvador, no 

bairro Planalto do Sol; Nº 72/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –
“Conserto de canaleta na Rua do Rayon, no bairro Jardim Esmeralda; Nº 

73/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –“Conserto de canaleta na Rua 
Topázio com a Rua do Vidro, no bairro Jardim São Fernando; Nº 74/2008 
- Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –“Conserto de canaleta na Rua São Luiz com 

a Rua do Linho, no bairro Cidade Nova; Nº 75/2008 - Ver. Nivaldo 
Antonio Ciufri –“Conserto de canaleta na Avenida do Comércio com a Rua 
do Vidro, no bairro Jardim São Fernando; Nº 76/2008 - Ver. Nivaldo 

Antonio Ciufri –“Conserto de guia e sarjeta na Rua Vereador Luiz Antonio 
Panággio, no bairro Jardim das Orquídeas”; Nº 77/2008 - Ver. Nivaldo 

Antonio Ciufri –“Construção de canaleta no cruzamento da Rua Vereador 
Luiz Antonio Panággio com a Rua Lucindo Cordeiro, no bairro Jardim das 
Orquídeas”; Nº 78/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –“Construção de 

calçada em Área próxima à Rua Ubirajara Alves, no Jardim das 
Orquídeas; Nº 79/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –“Construção de 

calçada em Área localizada na Rua Itália, no bairro Jardim Europa; Nº 
80/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –“Construção de calçada no terreno 
localizado na Rua João Gilberto Franchi, próximo ao nº 282, no bairro 

Jardim das Orquídeas; Nº 81/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –
“Colocação de areia no campo de bocha e malha localizado na Praça Rui 
Barbosa, no bairro Jardim Pérola”; Nº 82/2008 - Ver. Nivaldo Antonio 

Ciufri – “Limpeza de área da municipalidade no Jardim Europa”; Nº 
83/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Construção de uma rotatória 

com jardim no cruzamento da Rua Ouro Preto, Rua Marília de Dirceu e 
Rua Alvarenga Peixoto, no bairro Parque Olaria”; Nº 84/2008 - Ver. 
Nivaldo Antonio Ciufri – “Conserto de guia e sarjeta na Rua General 

Osório”; Nº 85/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Troca e colocação de 
placa denominativa na Rua Ribeirão Preto, no bairro Jardim Esmeralda”; 
Nº 86/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Construção de calçada em 

área localizada na Rua Taubaté, no bairro Jardim Esmeralda”; Nº 
87/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Melhorias no asfalto da Rua 

Letônia, no bairro Jardim Europa IV”; Nº 88/2008 - Ver. Nivaldo Antonio 
Ciufri – “Desentupimento em boca-de-lobo localizada na Rua Letônia, no 
bairro Jardim Europa IV”; Nº 89/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –

“Substituições de árvores na Rua General Osório”; Nº 90/2008 - Ver. 
Nivaldo Antonio Ciufri – “Sinalização de solo na Rua do Linho, no bairro 

Cidade Nova”; Nº 91/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Melhorias na 
Rua Albânia, esquina com a Estrada de Servidão”; Nº 92/2008 - Ver. 
Nivaldo Antonio Ciufri –“Colocação de placa denominativa na Rua Áustria, 
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no bairro Jardim Europa”; Nº 93/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –

“Colocação de placa denominativa na Rua Lucindo Cordeiro, no bairro 
Jardim das Orquídeas”; Nº 94/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –

“Colocação de placa denominativa na Rua Paulo Martin Daniel, no bairro 
Jardim das Orquídeas”; Nº 95/2008 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –
“Sinalização de solo entre as Ruas Ubirajara Alves e Rua Paulo Martin 

Daniel, no bairro Jardim das Orquídeas”; Nº 96/2008 - Ver. “Ditinho 
Ferreira” – “Melhorias na EMEI „Professora Gessi Terezinha B. Carneiro‟, 

no São Joaquim”; Nº 97/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” – “Melhorias na 
iluminação da Avenida São Paulo, esquina com a Avenida da Indústria, no 
bairro Cidade Nova”; Nº 98/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” –“Realização de 

operação tapa-buracos na Rua Natal, entre as ruas Araçatuba e Manaus, 
no Planalto do Sol”; Nº 99/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” –“Realização de 
operação tapa-buracos na Rua Campo Grande, entre as ruas Araçatuba e 

Olinda, no Planalto do Sol”; Nº 100/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” –
“Realização de operação tapa-buracos na Rua Salvador, esquina com a 

Rua Olinda, no Planalto do Sol”; Nº 101/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” –
“Realização de operação tapa-buracos na Rua Mossoró, entre a Avenida 
João Benedito Caetano e a Rua Olinda, no Planalto do Sol”; Nº 102/2008 

- Ver. “Ditinho Ferreira” –“Recapeamento na Rua Natal, entre a Avenida 
João Benedito Caetano e a Rua Olinda, no Planalto do Sol”; Nº 103/2008 

- Ver. “Ditinho Ferreira” –“Recapeamento na Rua João Pessoa, entre as 
ruas Belém e Araçatuba, no Planalto do Sol”; Nº 104/2008 - Ver. “Ditinho 
Ferreira” –“Realização de operação tapa-buracos na Rua Maceió, entre a 

Rua Olinda e a Avenida João Benedito Caetano, no Planalto do Sol”; Nº 
105/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” –“Realização de operação tapa-buracos 
na Rua Salvador, entre a Rua Bauru e a Rua Araçatuba, no Jardim 

Esmeralda”; Nº 106/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” –“Realização de 
operação tapa-buracos na Rua Aracaju, no Jardim Esmeralda; Nº 

107/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” –“Realização de operação tapa-buracos 
na Rua Goiânia, entre a Rua Ribeirão Preto e a Rua Araçatuba, no Jardim 
Esmeralda; Nº 108/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” –“Realização de 

operação tapa-buracos na Rua Belo Horizonte, entre a Rua Ribeirão Preto 
e a Rua Manaus, no Jardim Esmeralda; Nº 109/2008 - Ver. “Ditinho 
Ferreira” –“Realização de operação tapa-buracos na Rua Vereador Luiz 

Antonio Panággio, no Jardim das Orquídeas; Nº 110/2008 - Ver. “Ditinho 
Ferreira” –“Realização de operação tapa-buracos na Rua Ubirajara Alves, 

no Jardim das Orquídeas; Nº 111/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” –
“Realização de operação tapa-buracos na Rua José Franco, no Jardim das 
Orquídeas”; Nº 112/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” – “Recomposição da 

camada asfáltica na canaleta da Rua Olinda, nas proximidades da Rua 
Mossoró, no Planalto do Sol”; Nº 113/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” – 

“Realização de operação tapa-buracos na Rua Urandi, Planalto do Sol II”; 
Nº 114/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” – “Realização de capinagem na 
EMEI „Professora Elvira Valente Dias‟, no Jardim Esmeralda”; Nº 
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115/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” – “Limpeza da boca-de-lobo na Rua 

Teresina, cruzamento com a Rua Araçatuba, no bairro Planalto do Sol”; Nº 
116/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” – “Realização de operação tapa-

buracos na alça de acesso ao Tivoli Shopping, sentido Santa 
Bárbara/Americana”; Nº 117/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” – “Realização 
de obra de paisagismo na rotatória localizada na Avenida Antonio 

Pedroso”; Nº 118/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” – “Realização de obra de 
paisagismo na rotatória localizada em frente à Paróquia São Judas 

Apostolo”; Nº 119/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” – “Realização de 
capinagem no Centro de Lazer „Henrique A. Corrêa‟, no bairro Jardim 
Pérola”; Nº 120/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” – “Recomposição da 

camada asfáltica na Rua Joaquim Nabuco, no bairro Vila Balan”; Nº 
121/2008 - Ver. “Ditinho Ferreira” –“Realização de operação tapa-buracos 
na Rua Charles K. Dodson, cruzamento com a Rua Mococa, no bairro 

Planalto do Sol II” - Nº 122/2008 - Ver. Laerte Antonio da Silva –
“Operação tapa-buracos em via do bairro Mollon”; - Nº 123/2008 - Ver. 

Laerte Antonio da Silva – “Extração de árvore na Avenida do Comércio, no 
bairro Jardim Pérola”. Conforme disposição Regimental, o sr. Presidente 
informou que as indicações serão encaminhadas ao sr. Prefeito Municipal 

e registrou a presença do ex-vereador Clóvis Haddad. Nesse momento o sr. 
Presidente passou para o uso da Tribuna Livre, convidando o sr. Clóvis 

Roberto Rossi Haddad e o jovem Rodrigo Crivellaro, que conforme 
requerimento de autoria do vereador „Ditinho‟ Ferreira, usariam a Tribuna 
para falarem sobre a 1ª Conferência Municipal de Políticas Públicas de 

Juventude de Santa Bárbara d'Oeste. Convidou o sr. vereador „Ditinho 
Ferreira‟ para recepcioná-los e conduzi-los até a Tribuna. Com a palavra o 
vereador – BENEDITO APARECIDO FERREIRA – Saudou a todos os 

presentes e destacou que o tema a ser abordado é de extrema relevância 
para o nosso município, como é o caso da 1ª Conferência Municipal de 

Políticas Públicas de Juventude de Santa Bárbara d'Oeste. Observou que, 
quando se fala em juventude, o que vem a mente é à imagem do jovem 
infrator, mas que antes do jovem ser um infrator, ele poderia ter uma vida 

mais digna com acesso ao trabalho, esporte, lazer, cultura, saúde e 
educação. Elogiou a Pastoral da Juventude, pela iniciativa e o Prefeito 
Municipal em aceitar essa idéia, nomeando o sr. Clóvis Roberto Rossi 

Haddad e a participação de Rodrigo Crivellaro, um jovem que há muito 
tempo se envolve com assuntos relacionados à juventude, demonstrando 

uma grande vocação para com assuntos relacionados à juventude e que 
não há pessoas melhores para falar sobre a conferência do que os dois 
convidados. Com a palavra o jovem – RODRIGO CRIVELLARO – 

Cumprimentou a todos os presentes e afirmou ser a realização de um 
sonho a 1ª Conferência Municipal de Políticas Públicas de Juventude de 

Santa Bárbara d'Oeste, que começou com a busca de apoio da sociedade 
civil até chegar ao Poder Público para que fosse possível a realização da 1ª 
Conferência Municipal de Políticas Públicas de Juventude de Santa 
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Bárbara d'Oeste, que na verdade trata-se de uma das etapas das 

atividades a serem desenvolvidas pela juventude barbarense, que contará 
também com a Conferência Estadual e a etapa nacional que acontecerá 

em Brasília, e os assuntos discutidos nessas conferências serão 
encaminhados para o Poder Público Municipal. Destacou que todo esse 
processo, iniciado pelo Governo Federal, é uma reivindicação histórica dos 

jovens brasileiros, a criação de um fórum nacional para debater seus 
desafios, afirmar os seus direitos e construir políticas públicas para o 

segmento juvenil. Mencionou que os jovens representam 
aproximadamente cinqüenta milhões de brasileiros, um quarto da 
população tem entre quinze e vinte e nove anos e o Poder Público não se 

preparou adequadamente para receber essa contingência e o baixo 
conhecimento do Poder Público sobre a realidade juvenil e o resultado é 
alarmante.Destacou que a juventude sozinha não vai transformar o país 

ou a cidade, mas ao mesmo tempo é difícil imaginar qualquer mudança 
sem a participação da juventude, sendo assim, é preciso falar sobre 

juventude, porque de um lado os jovens precisam de Santa Bárbara 
d'Oeste e por outro lado, Santa Bárbara d'Oeste precisa dos jovens e isso 
justifica a realização das conferências. Explicou que a conferência é um 

espaço de participação democrática, formação e diálogo onde toda a 
sociedade é convidada, independente da idade, para expôr as suas 

opiniões e que o objetivo das conferências é identificar desafios, propôr 
soluções para que os direitos da juventude sejam garantidos. Abordou 
sobre as atividade que serão discutidas na conferência, tais como: 

sexualidade, lazer, esporte, família, trabalho e estudo. Convidou a todos 
os jovens que participem desse debate, porque quem ganha nele é o 
Brasil, é São Paulo, é Santa Bárbara d'Oeste, é a juventude como um 

todo. Pediu para que alguns líderes religiosos, políticos e de outras 
agremiações, deixem de lado o ego e que incentivem a juventude a 

participar, e que o objetivo não é „levantar a bandeira‟ de agremiação 
nenhuma, mas, sim, buscar uma cidade melhor para os jovens e que só 
será construída pelo que de fato caracteriza a cidade a sua diversidade, 

seja ela juvenil ou não. Pediu para que os políticos usassem um pouco do 
bom senso e voltassem a atenção para os jovens. Com a palavra – CLÓVIS 
ROBERTO ROSSI HADDAD – Saudou a todos os presentes e agradeceu a 

oportunidade de poder usar a palavra para falar sobre a 1ª Conferência 
Municipal de Políticas Públicas de Juventude de Santa Bárbara d'Oeste, 

que se realizará no dia vinte e sete de janeiro a partir das oito horas da 
manhã no CAIC „Irmã Dulce‟. Salientou que a realização da conferência 
somente foi possível graças a união da sociedade civil organizada, 

juntamente com o Poder Público. Explicou que o ponto mais relevante da 
realização da conferência, é o fato de poder dar ao jovem barbarense a 

oportunidade de tornar-se protagonista do processo de decisão das 
políticas públicas e das ações voltadas para essa faixa de idade. Abordou 
sobre os assuntos a serem discutidos na conferência que serão: educação, 
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família, drogas, sexualidade, diversidade e preconceito, cidade e meio-

ambiente, cultura, esporte e turismo em tempo livre e trabalho. Para cada 
uma dessas temáticas foram convidadas pessoas identificadas com o 

assunto, com o conhecimento e facilidade de comunicação com os jovens. 
Destacou, também, que haverá outras atividades durante a conferência 
como: teatro de rua, capoeira, dança de rua e finalizando com uma banda 

barbarense. Acrescentou que a participação é gratuita, tanto nas 
inscrições antecipadas ou mesmo as feitas no local. Convidou a todos os 

jovens para que participassem da conferência e que convidassem outros 
jovens a participarem também. Frisou a importância da união do Poder 
Público e da sociedade civil para a realização de eventos dessa natureza, 

somente dessa forma, sem medir esforço, é que chegará a propostas 
concretas. Finalizou agradecendo a todos e convidou a todos para 
participarem da 1ª Conferência Municipal de Políticas Públicas de 

Juventude de Santa Bárbara d'Oeste. Com a palavra o vereador – JUCA 
BORTOLUCCI – Saudou a todos os presentes e comentou a respeito de 

sua carreira política, onde sempre procurou produzir projetos e ações em 
prol dos jovens do município. Destacou o período em que presidia a 
JULTRA, onde realizou diversos cursos e palestras gratuitamente para os 

jovens, ingressando o projeto do primeiro emprego, onde várias pessoas 
foram contempladas com esses cursos e hoje estão no mercado de 

trabalho e citou sobre o Projeto que cria o conselho municipal de 
juventude e explicou que a criação desse conselho não pode ser 
apresentada pelo Poder Legislativo, mas que está enviando esse projeto 

com indicação ao sr. Prefeito para que possa fazer um estudo e poder 
apresentá-lo para a Câmara Municipal. Parabenizou todos os envolvidos 
na realização da conferência, que é de extrema importância a sua 

realização em nosso município e afirmou que estará presente nesse 
evento. Com a palavra o vereador – GILMAR VIEIRA DA SILVA – 

Cumprimentou a todos os presentes e parabenizou a todos os envolvidos, 
não apenas o jovem Rodrigo Crivellaro e o sr. Clóvis Roberto Rossi 
Haddad, mas, também, a outros jovens que de alguma forma puderam 

contribuir para a realização desse evento, ao vereador „Ditinho‟ Ferreira 
que também contribuiu para a realização da conferência. Destacou que 
em tempos em que o individualismo toma conta da sociedade em geral e 

que atinge, principalmente, a juventude. No entanto, disse que a 
juventude tem, por natureza, a rebeldia, a garra e muitas vezes ela é 

usada para coisas que „não prestam‟, como a falta de educação, 
depredamento de patrimônio público, usando drogas e cometendo outros 
delitos e se não houver uma política, não partidária, mas, sim, de postura, 

transformar essa rebeldia em benefício da sociedade, como historicamente 
tem feito ao longo dos anos. Finalizou parabenizando os organizadores da 

conferência e que de alguma maneira possa mudar a realidade que 
vivemos hoje e continuar na „luta‟ para um país melhor e relatou um fato 
onde uma criança, que não freqüentava escola,  ao ser indagada do que ia 
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ser quando crescesse a criança respondeu que queria ser ladrão, 

chocando a todos os que estavam ali presentes, reforçando ainda mais a 
necessidade de programas voltados aos jovens. Nesse momento o sr. 

Presidente registrou a presença do sr. Nilson Gomes, presidente 
comandante do ferroviário do Vista Alegre, do sr. César Rosseti presidente 
do PR. Com a palavra a vereadora – MERCEDES ROVERI GRANDE – 

Parabenizou a juventude e o vereador „Ditinho‟ pela iniciativa, destacou 
que muitas coisas que vêm acontecendo no Brasil nos últimos anos é 

detectado através de conferências e desejou  sucesso, que consigam 
abranger a todos os jovens, apontando todos os problemas e as soluções, 
levando as autoridades competentes, pois somente assim, poderão 

conseguir políticas públicas voltadas para a juventude que tanto 
necessita. Com a palavra o vereador – BENEDITO APARECIDO 
FERREIRA – Saudou a todos os presentes e mencionou que quando foi 

em busca de subsídios para a realização da 1ª Conferência Municipal de 
Políticas Públicas de Juventude de Santa Bárbara d'Oeste, no material 

que conseguiram veio todo o critério para formar a coordenadoria da 
juventude e o conselho da juventude, mas que preferiu não apresentar no 
momento, porque gostaria que fosse algo que viesse da conferência, 

partisse da própria juventude, um documento onde estivessem solicitando 
para que fosse criada a coordenadoria e também o conselho de juventude. 

Pediu para que os convidados informassem o local, o horário e qual a 
idade das pessoas que podem participar do evento. Com a palavra – 
RODRIGO CRIVELLARO – Informou que o local do evento será no CAIC 

„Irmã Dulce‟, no bairro Santa Rita, localizado na Rua Artur Gonçalves da 
Silva, nº 240, no dia vinte e sete de janeiro, das oito às nove horas, é 
aberto ao credenciamento dos participantes, e se encerrará às dezesseis 

horas, mencionou também que ficará a disposição dois ônibus que sairá 
do terminal central e o outro sairá da Zona Leste na praça da Cidade Nova 

saindo as sete e trinta e que não há limite de faixa etária para participar 
da conferência e convidou a todos para participarem da conferência. Com 
a palavra o vereador – DARCI SIMOES BUENO – Cumprimentou a todos 

os presentes principalmente aos jovens que estavam presentes e 
parabenizou pela iniciativa, juntamente com o vereador „Ditinho‟, e 
destacou os assuntos que serão debatidos na conferência, de grande 

relevância para os jovens e enalteceu o trabalho que está sendo realizado e 
as palavras que foram ditas durante o uso da palavra dos convidados e 

que deseja sucesso para a realização da conferência e que fará o possível 
para estar presente para prestigiá-los e mais uma vez parabenizou-os pela 
iniciativa. Nesse momento o sr. Presidente passou a palavra para que os 

convidados fizessem as suas considerações finais. Com a palavra – 
CLÓVIS ROBERTO ROSSI HADDAD – Agradeceu as palavras dos 

vereadores, a Mesa Diretora pelo espaço concedido e reafirmou o convite 
para que todos compareçam a 1ª Conferência Municipal de Políticas 
Públicas de Juventude de Santa Bárbara d'Oeste. Nesse momento o sr. 
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Presidente ressaltou a importância desse projeto e convidou os pais dos 

jovens e adolescentes que possam se sensibilizar e se conscientizar a 
respeito das ações por eles feitas e deixou à Câmara Municipal a 

disposição. Encerrada a Tribuna Livre, o senhor Presidente solicitou ao 1º 
Secretário que fizesse novamente a leitura dos nomes dos vereadores 
presentes, os quais eram: Ademir José da Silva, Benedito Aparecido 

Ferreira, Darci Simões Bueno, Edison Carlos Bortolucci Júnior, Enoc 
Martins Coutinho, Inácio Luiz Souto, Laerte Antonio da Silva, Nivaldo 

Antonio Ciufri e Octávio Rocha. Constatado o quorum inicial, passou-se à 
2ª Parte – ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI Nº 62/2007 - “Dispõe 
sobre a proibição de participação em processo de licitação pública 

municipal, os parentes consangüíneos, até o 2º grau, membros do Poder 
Executivo e do Poder Legislativo do Município de Santa Bárbara d‟Oeste e 
dá outras providências”. Autoria: Ver. Ademir José da Silva.Parecer da 

Comissão Permanente: de Justiça e Redação - Contrário. Colocado em 
discussão e votação o Parecer Contrário ao Projeto de Lei Nº 62/2007 foi 

rejeitado com 6 (seis) votos contrários. Moções - Nº 2/2008 - Ver. 
Raimundo “Itaberaba” - “Manifesta aplauso a Direção da Faculdade 
Anhangüera Educacional de Santa Bárbara d´Oeste (FAC); ao 

Coordenador do Curso de Comunicação Social com Habilitação em 
Publicidade e Propaganda – Professor e Mestre Paulo César D´Elboux e a 

todos os alunos do 6º semestre do referido Curso, que desenvolveram no 
ano de 2007, o destacável projeto interdisciplinar de Propaganda Política e 
Publicidade Eleitoral””. Colocada em discussão e votação foi aprovada por 

todos os vereadores presentes. Nº 3/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” - 
“Manifesta apelo ao Excelentíssimo Prefeito Municipal para o 
cumprimento das Leis Municipais de números 2357/98 e 2817/03, que 

proíbem a venda e o uso de „Cerol‟ que é uma mistura criminosa de cola 
de madeira com vidro moído aplicada nas linhas dos papagaios e pipas 

para cortar a linha de outras pipas e papagaios e que acabam matando 
pessoas”. Nesse momento o sr. Presidente pediu para que o vice-
presidente Juca Bortolucci assumisse a Mesa. Colocada em discussão 

falou o vereador – RAIMUNDO DA SILVA SAMPAIO – Saudou a todos os 
presentes e mencionou que será mostrado no projetor imagens, algumas 
chocantes, de pessoas que foram feridas pela linha com „cerol‟. Abordou 

que quando se fala da linha com „cerol‟, parece um assunto simples, mas 
que na verdade a mistura de cola com pó de vidro ou de ferro colocada na 

linha, caracterizando um crime, que de maneira ingênua, parte de 
algumas crianças e adolescentes, não têm o conhecimento da gravidade 
do que pode ocorrer com alguém que esteja de bicicleta ou moto, se 

ferindo e até mesmo em alguns casos vem a falecer. Frisou para que o 
Poder Executivo, as Secretarias de Segurança, de Cultura e de Educação 

para que se sensibilizem e conscientizem as crianças e adolescentes para 
o perigo do uso do „cerol‟ e que o Prefeito possa fazer uma parceria com as 
escolas estaduais e particulares, para que possam, de fato, conscientizar 
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as crianças e adolescentes a não mais fazer o uso do „cerol‟ e apelou aos 

vereadores para que aprovem a moção e cobrar da Guarda Civil, da 
Secretaria da Educação para que possam fazer uma ação em conjunto 

para o não uso do „cerol‟. Ademais acrescentou sobre a moção anterior de 
aplauso ao Professor Paulo D‟Elboux, coordenador do projeto de 
Propaganda Política e Publicidade Eleitoral, onde esteve presente 

participando dos trabalhos sendo de grande relevância não só para os que 
participaram, mas para toda a cidade. Disse ainda sobre um dispositivo 

feito pela Andrade Autos Peças, que é colocado na moto evitando um 
possível acidente com a linha „cerol‟ e parabenizou a auto peça pela 
iniciativa e criatividade. Colocada em votação foi aprovada por todos os 

vereadores presentes. Nº 4/2008 - Ver. Enoc Martins Coutinho - 
“Manifesta apelo ao Governo do Estado para providenciar a construção de 
calçada, ao redor da Escola Luzia Baruch Kirche, no Conjunto 

Habitacional Roberto Romano”. Colocada em discussão e votação foi 
aprovada por todos os vereadores presentes. Nº 5/2008 - Vra. Mercedes 

Roveri Grande - “Manifesta apelo ao Conselho Nacional de Seguros 
Privados e ao Superintendente de Seguros, Sr. Armando Vergílio dos 
Santos Júnior”. Colocada em discussão e votação foi aprovada por todos 

os vereadores presentes. Requerimentos: Nº 85/2008 - Ver. Raimundo 
“Itaberaba” - “Informações acerca da continuação do canteiro central 

arborizado, localizado na Avenida Tiradentes, no bairro Jardim 
Primavera”; Nº 86/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” - “Providências 
acerca da limpeza de área localizada na Estrada do Barreirinho, no bairro 

Parque Eldorado”; Nº 87/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” -
“Providências acerca do plantio de árvores na Rua Goiás nº 333, localizada 
no bairro Vila Grego”; Nº 88/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” - 

“Providências acerca da limpeza de área localizada na Rua Águas de São 
Pedro, nas proximidades do nº 46, no bairro São Joaquim”; Nº 89/2008 - 

Ver. Raimundo “Itaberaba” - “Providências acerca da sinalização de solo, 
para passagem de pedestres, na Rua Prudente de Moraes, esquina com a 
Rua Campos Salles, ambas localizadas no Centro”; Nº 90/2008 - Ver. 

Raimundo “Itaberaba” - “Providências quanto à construção de canaleta 
entre as Ruas Riachuelo, esquina com a Rua João Lino, ambas localizadas 
no Centro”. Colocados em discussão e votação foram aprovados por todos 

os vereadores presentes. Nº 91/2008 – Ver. Ademir José da Silva - 
“Informações sobre liberação de área para pescaria no Município”; Nº 

92/2008 – Ver. Ademir José da Silva -“Informações quanto a 
disponibilização de vagas em creches do Município”; Nº 93/2008 – Ver. 
Ademir José da Silva - “Providências sobre as inundações que ocorrem no 

bairro São Fernando, especificamente na Rua do Centeio, Rua Ametista e 
imediações”; Nº 94/2008 – Ver. Ademir José da Silva - “Providências 

quanto à infiltração que vem ocorrendo no asfalto na Rua Assis, próximo 
ao n° 761, no bairro Jardim Esmeralda”. Colocados em discussão falou o 
vereador – ADEMIR JOSÉ DA SILVA – Cumprimentou a todos os 
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presentes e destacou o requerimento nº 93/2008, que diz a respeito de 

inundações que ocorrem no bairro São Fernando, especificamente na Rua 
do Centeio, Rua Ametista e imediações, exibindo um vídeo que mostra o 

que acontece em dias de chuva nessa região. Abordou que já foram feitas 
algumas reuniões com o Poder Executivo, até mesmo um estudo de fazer 
um „piscinão‟ no local, devido as enchentes que ocorrem nesse local, mas 

que até o momento não foi tomada nenhuma providência a respeito e 
sendo procurado pelos munícipes desse bairro, pediram para que fossem 

tomadas as devidas providências para solucionar esse problema, evitando 
o transtorno que essas enchentes causam aos moradores dessa região. 
Colocados em votação foram aprovados por todos os vereadores 

presentes. Nº 95/2008 – Ver. Enoc Martins Coutinho - “Informações 
referentes à documentação dos imóveis localizados no bairro 31 de Março 
junto à CDHU em parceria com a Prefeitura Municipal”; Nº 96/2008 – 

Ver. Enoc Martins Coutinho - “Informações a respeito da extração de uma 
árvore, na Rua Francisco Manoel da Silva, no bairro Jardim Batagin”; Nº 

97/2008 – Ver. Enoc Martins Coutinho - “Informações a respeito da falta 
de iluminação pública nas vielas do bairro São Joaquim”; Nº 98/2008 – 
Ver. Enoc Martins Coutinho - “Informações com relação à retirada de um 

poste de madeira localizado na Rua Amparo, bairro São Joaquim”. 
Colocados em discussão e votação foram aprovados por todos os 

vereadores presentes. Nº 99/2008 - Ver. “Juca” Bortolucci - “Providências 
com relação a estudos do setor de trânsito no cruzamento da Avenida 
Tiradentes com a Rua Prof. Antônio Arruda Ribeiro”; Nº 100/2008 - Ver. 

“Juca” Bortolucci - “Providências com relação à limpeza e dedetização de 
boca-de-lobo na Vila Aparecida”. Colocados em discussão e votação foram 
aprovados por todos os vereadores presentes. Nº 101/2008 – Vra. 

Mercedes Roveri Grande -“Informações acerca do Programa Habitacional 
para os moradores do Acampamento Zumbi dos Palmares”; Nº 102/2008 

– Vra. Mercedes Roveri Grande - “Providências quanto à necessidade de 
construir calçada em torno de uma área entre a Avenida da Amizade e as 
ruas Portugal, Holanda e Alemanha no Jardim Europa”; Nº 103/2008 – 

Vra. Mercedes Roveri Grande - “Providências quanto à necessidade de 
limpar o mato de uma área desta municipalidade entre a Avenida da 
Amizade e as ruas Portugal, Holanda e Alemanha no Jardim Europa”; Nº 

104/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande - “Providências quanto à 
necessidade de limpar o mato em torno do Posto Médico „Dr. José 

Wenceslau Júnior‟, no Jardim Esmeralda”; Nº 105/2008 – Vra. Mercedes 
Roveri Grande - “Providências quanto à necessidade de limpeza de mato 
em torno da EMEI „Elvira Valente Dias‟, no Jardim Esmeralda”; Nº 

106/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande - “Providências quanto à 
necessidade de limpeza de mato em torno da EMEI „Eny Carvalho de 

Andrade‟, no Jardim Europa III”; Nº 107/2008 – Vra. Mercedes Roveri 
Grande - “Providências quanto à necessidade de limpar o mato da Praça 
„Dante Furlan‟, no Jardim Esmeralda”; Nº 108/2008 – Vra. Mercedes 
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Roveri Grande - “Providências quanto à necessidade de limpar o mato da 

Praça „Domingos Finamore‟ e áreas circunvizinhas, no Jardim Europa”; Nº 
109/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande - “Providências quanto à 

necessidade de limpar o mato entre as ruas Antonieta da Cruz e 
Ermelindo Batista, no bairro Santa Rosa II”; Nº 110/2008 – Vra. 
Mercedes Roveri Grande - “Providências acerca de operação tapa-buraco 

na Rua Benjamin Fornazin, no Parque Planalto II”; Nº 111/2008 – Vra. 
Mercedes Roveri Grande - “Providências quanto à necessidade de limpeza 

de mato em torno da Creche Municipal „Olimpia Gelli Romi‟, no Jardim 
Europa”. Colocados em discussão e votação foram aprovados por todos os 
vereadores presentes. Nº 112/2008 – Ver. Nivaldo Antonio Ciufri - 

“Informações quanto à possibilidade de asfaltamento das vias do bairro 
Chácara São Sebastião”; Nº 113/2008 – Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – 
“Informações quanto à possibilidade da construção de área de lazer em 

terreno da municipalidade, no bairro Planalto Sol”; Nº 114/2008 – Ver. 
Nivaldo Antonio Ciufri - “Providências com relação à construção de uma 

calçada na Rua Albânia, no Jardim Europa”; Nº 115/2008 – Ver. Nivaldo 
Antonio Ciufri - “Providências quanto à mudança de ponto de ônibus na 
Rua Ribeirão Preto, no Jardim Esmeralda”; Nº 116/2008 – Ver. Nivaldo 

Antonio Ciufri - “Providências quanto à colocação de cascalhos nas vias 
rurais do bairro Santo Antonio do Sapezeiro”. Colocados em discussão e 

votação foram aprovados por todos os vereadores presentes. Nº 
117/2008 – Ver. “Ditinho” Ferreira - “Informações quanto à 
obrigatoriedade da construção de abrigos com bancos aos usuários de 

transporte público no município”; Nº 118/2008 – Ver. “Ditinho” Ferreira - 
“Providências quanto a melhorias nas quadras poliesportivas e no campo 
de bocha da Praça Dante Furlan, no Jardim Esmeralda”; Nº 119/2008 – 

Ver. “Ditinho” Ferreira -“Providências quanto à recuperação da camada 
asfáltica nas ruas do bairro Jardim das Laranjeiras”; Nº 120/2008 – Ver. 

“Ditinho” Ferreira -“Providências quanto à reconstrução de ciclovia e 
construção de calçadas ao longo das margens da Avenida Santa Bárbara”; 
Nº 121/2008 – Ver. “Ditinho” Ferreira - “Providências quanto a melhorias 

e instalação de equipamentos esportivos na área localizada entre às Ruas 
Ubirajara Alves e João Gilberto Franchi, no Bairro Jardim das Orquídeas”; 
Nº 122/2008 – Ver. “Ditinho” Ferreira - “Providências com relação à 

colocação e substituição de placas denominativas em via localizada no 
bairro Jardim das Orquídeas; Nº 123/2008 – Ver. “Ditinho” Ferreira - 

“Providências com relação à colocação e substituição de placas 
denominativas em via localizada no bairro Jardim das Laranjeiras; Nº 
124/2008 – Ver. “Ditinho” Ferreira - “Providências com relação à 

colocação e substituição de placas denominativas em via localizada no 
bairro Planalto do Sol; Nº 125/2008 – Ver. “Ditinho” Ferreira - 

“Providências com relação à colocação e substituição de placas 
denominativas em via localizada no bairro Jardim Esmeralda”. Colocados 
em discussão com a palavra o vereador – BENEDITO APARECIDO 
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FERREIRA – Saudou a todos os presentes e destacou dois de seus 

requerimentos, sendo um deles que trata da obrigatoriedade da 
construção de abrigo com bancos aos usuários do transporte público do 

município, especialmente os trabalhadores que utilizam os ônibus na 
Avenida Santa Bárbara que sofrem com os males causados pela exposição 
ao tempo, seja na chuva ou no sol, causando transtorno a esses usuários 

e questiona a quem cabe tomar essas providências, se é o município ou a 
empresa de transporte. Destacou também sobre as pessoas que utilizam a 

Avenida Santa Bárbara, através de bicicleta, onde o fluxo de bicicletas 
nessa avenida é muito grande, com a probabilidade muito grande de 
acontecer algum acidente, e também a grande quantidade de pessoas que 

utilizam a via para a prática da caminhada e estas também estão sujeitas 
aos mesmos riscos e pediu para o Prefeito tome uma posição a respeito 
desses problemas. Colocados em votação foram aprovados por todos os 

vereadores presentes. Nº 126/2008 – Ver. Laerte Antonio da Silva -
“Informações acerca de recapeamento asfáltico no bairro Jardim dos 

Cedros”; Nº 127/2008 – Ver. Laerte Antonio da Silva - “Providências 
quanto à construção de lombada na Avenida da Amizade, no Parque 
Planalto”; Nº 128/2008 – Ver. Laerte Antonio da Silva - “Providências 

quanto à roçagem de área localizada ao lado da quadra de esportes no 
bairro Mollon IV”; Nº 129/2008 – Ver. Laerte Antonio da Silva - 

“Providências quanto à limpeza e roçagem na Praça Rui Barbosa, 
localizada no bairro Jardim Pérola”. Colocados em discussão e votação 
foram aprovados por todos os vereadores presentes. Encerrada a Ordem 

do Dia, o senhor Presidente passou à PALAVRA LIVRE – Pela ordem de 
inscrição falou o vereador – JUCA BORTOLUCCI – Cumprimentou a todos 
os presentes e mencionou que enviou três indicações ao prefeito, sendo 

duas referentes ao bairro Olhos d‟Água, pedindo a substituição dos postes 
que estão em estado de decomposição prestes a cair, o que pode ocorrer 

em acidentes se não forem tomadas as devidas providências e pediu 
também que esses postes seguissem paralelamente as estradas. 
Mencionou que foi procurado pelos moradores desse bairro reivindicando 

uma área de lazer, que seria um campo de bocha, sendo cedido inclusive 
uma área por um dos moradores, bastando apenas o município entrar 
com a obra, atendendo aos moradores que participam de campeonatos 

municipais de bocha ajudando-os para futuros campeonatos. Abordou 
sobre o requerimento que pede estudo ao departamento de trânsito com 

relação ao cruzamento da Avenida Tiradentes com a Rua Prof. Antonio 
Arruda Ribeiro, onde ouviu depoimento de munícipes que testemunharam 
acidentes ocorridos nesse local, mas que estará se reunindo com o 

Secretário do setor de trânsito para solucionar essa questão e em breve 
será feita uma intervenção no local. Mencionou também a respeito do 

requerimento de providências com relação à limpeza e dedetização de 
boca-de-lobo no bairro Vila Aparecida, o aparecimento de baratas acima 
do normal, invadindo as casas dos moradores nesse local. Abordou que 
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recebeu uma carta da Secretaria de Educação do Estado de São Paulo 

onde mencionava o seu pedido sobre o cadastro de Santa Bárbara d'Oeste 
no programa “restaura” para a reforma das escolas enviando recursos 

para serem feitas essas restaurações. Convidou toda a população para a 
entrega do prolongamento da Av. São Paulo, que acontecerá às dez horas 
no dia vinte e seis de janeiro, o lançamento da estação de tratamento de 

esgoto do Cruzeiro do Sul e parabenizou a todos os vereadores que 
compareceram no lançamento da estação de tratamento de esgoto do 

„Barrocão‟ . Citou a sua presença no lançamento da construção da nova 
rodoviária, que dessa vez „saiu do papel‟ e parabenizou o prefeito que 
assumiu o compromisso e que será uma realidade para o município no 

prazo de seis meses, atendendo a população da cidade, derrubando mais 
um „tabú‟ de Santa Bárbara d'Oeste e parabenizou o Prefeito Municipal 
pelos trabalhos realizados no município. Com a palavra o vereador – 

NIVALDO ANTONIO CIUFRI – Saudou a todos os presentes e elogiou a 
administração do prefeito municipal que de maneira séria, honesta e que 

usa o dinheiro público com responsabilidade que vai de encontro com os 
desejos dos munícipes, vem governando a cidade nos últimos anos e de 
sua satisfação em fazer parte desse governo. Mencionou sobre a obra da 

estação de tratamento de esgoto do „Barrocão‟, uma obra „fantástica‟ para 
Santa Bárbara d'Oeste, pois irá despoluir o meio-ambiente, retornando os 

mananciais de outras épocas para o presente, parabenizando o prefeito 
municipal, o sr. Jarbas Fornazari, superintendente do DAE, pela obra e 
que todos os mananciais do município até 2012 será tratado, beneficiando 

a toda a população barbarense. Destacou também sobre a construção da 
nova rodoviária, um „tabú‟ que Santa Bárbara d'Oeste vem carregando nos 
últimos anos, com a necessidade de uma rodoviária que realmente atenda 

às necessidades do município, mas que em breve estará à disposição de 
todos e parabenizou o prefeito pela iniciativa. Mencionou sobre mais uma 

obra que será entregue, que se trata do prolongamento da Av. São Paulo, 
uma obra que beneficiará não só aos moradores daquela região, mas 
também aquelas pessoas que por ali passam. Observou mais uma obra 

que está sendo executada, que se trata do Hospital Dia, que em breve 
deixará de ser Hospital Afonso Ramos e se tornará o Hospital Dia 
aproximadamente em sessenta a oitenta dias será entregue, beneficiando 

a toda a população e funcionará vinte e quatro horas por dia. Em suas 
palavras disse: “Senhor presidente, eu queria focar aqui um assunto, que 

me pegou de surpresa no sábado de manhã. Eu abri o jornal „Todo Dia‟, e 
vi uma matéria no jornal que me deixou estarrecido, me deixou triste e eu 
te confesso, senhor presidente, que por ser vereador e fazer parte do 

Legislativo de doze vereadores, eu fiquei triste pelo ato que vi de um colega 
vereador fazer com dois funcionários dessa Casa. Eu admiro o vereador, 

sempre tive respeito pelo vereador, mas eu não posso deixar de dizer aqui. 
O nobre colega talvez de autoridade que é e que colocamos ele de primeiro 
Secretário nesta Casa, eu acho que ele não tem o direito de fazer o que fez 
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na sexta-feira. Nós somos seres humanos e dói a gente ver uma  matéria 

dessa forma, porque o vereador talvez já foi sindicalista, lá ele talvez seria 
ríspido, mas aqui ele não tem o direito de ser ríspido com quem quer que 

seja. Se ele fosse ríspido comigo, talvez eu até aceitaria e se eu estivesse 
errado eu aceitaria eu abaixaria a cabeça e pediria desculpa e ia me 
embora. Mas eu acho que os dois colegas desta Casa, o Carlos e o Bruno 

não mereciam isso, da forma que foram tratados. Eu acho que nenhum 
dos membros desta Casa, desde o mais alto funcionário desta Casa, 

merece ser tratado com rispidez, com má educação e eu não gosto disso. 
Eu fico triste, porque lá fora a gente depois é citado por munícipe, pessoas 
indagam a gente: „Pô, mas você faz parte dessa Câmara de vereadores, 

você tem que chegar no vereador e pedir para o vereador não fazer dessa 
forma‟. E eu disse sábado e domingo para duas pessoas que me 
indagaram, eu não faço parte desses atos, eu faço parte de um Legislativo, 

estou vereador, eu sou suplente, primeiro suplente desta gestão, estou 
vereador nesse momento, mas confesso a vocês que eu não tenho coragem 

de fazer dessa forma, eu acho que a gente tem que ser mais humano, a 
gente tem que tratar o ser humano com mais carinho, mesmo que a gente 
esteja na razão. Desculpe-me colega vereador, eu acho que extrapolou, 

alguma coisa está acontecendo com o nobre colega vereador, porque não é 
a primeira vez que a gente ouve falar, além desses dois colegas, eu 

conheço agora, não conheço de passado, não, esses meninos, viu? Outras 
pessoas também foram tratadas rispidamente e a gente tem conhecimento 
disso e eu peço aqui, nesta Tribuna ao colega vereador, se estiver errado 

se retrate vereador, porque eu acredito que está, eu acho que nós seres 
humanos amanhã, precisamos um do outro e eu acredito que esses 
meninos, o senhor pode precisar deles amanhã, são essas as minhas 

palavras vereador, são essas as minhas palavras presidente”. Nesse 
momento o senhor presidente concedeu a palavra ao vereador Gilmar, 

apesar de não ter o seu nome citado, mas foi citado o cargo do primeiro 
Secretário pelo vereador Nivaldo e assim fazer prevalecer a democracia e 
ouvir aqueles que foram citados. Com a palavra o vereador – GILMAR 

VIEIRA DA SILVA – Em suas palavras disse: “Boa noite a todos 
novamente, só ressaltar que qualquer cidadão pode ir até a delegacia de 
polícia e dizer o que ele quiser dizer, fazer um boletim de ocorrência, 

qualquer cidadão pode fazer isso. Na Casa, nós estamos aqui num clima 
precário, porque não é a primeira vez mesmo, que eu tento ir à Secretaria, 

por exemplo, e protocolar um documento e negarem ao vereador a 
protocolar um documento. Não é a primeira vez que eu fui até a Secretaria 
e tem o meu gabinete se quiser eu pego lá, assinado pelo Diretor Interino 

da Casa e Diretor Financeiro e que também era chefe da Secretária, e que 
ele assinou se negando a eu poder ver alguns documentos que são 

públicos, e qualquer cidadão têm acesso e o vereador, todos os vereadores 
tem acesso e devem ter. Isso não é a primeira vez. É público e notório, 
todos sabem dos nossos problemas e nós esperamos que seja resolvido, 
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até recebi a visita do presidente na minha casa na quinta-feira e pudemos 

conversar sobre os problemas que estão acontecendo aqui na Câmara 
Municipal, e foi muito bem recebido na minha casa, como sempre, como 

todo mundo, mesmo com tudo com o que vem acontecendo, com ação na 
Justiça e uma série de coisas, então, eu e a vereadora Mercedes 
ingressamos com uma ação na Justiça, ganhamos uma liminar, o 

presidente entrou com pedido de agravo no tribunal, foi negado e tá aí 
para ser discutido, acho que pediu a reconsideração ao juíz daqui, 

inclusive com diversas ofensas a minha pessoa, dizendo por exemplo que 
eu ajo de forma imoral na vida pública. Se um dos princípios 
constitucionais é que um homem público aja com moralidade, eu faço um 

apelo, se eu ajo com imoralidade peçam a minha cassação. Então existe 
uma disputa e que está indo pra um canto, quando um vereador diz aqui, 
porque não estava presente, como é que pode tomar partido se não estava 

presente? Quase que afirmar que houve agressão ou coisa que o valha. 
Então esses funcionários estiveram em meu gabinete, com Ato da Mesa 

Diretora, com Portarias e outras questões, pra que eu assinasse e desde o 
início deste mandato, pelo menos até um período, tudo era decidido em 
reunião pela Mesa Diretora, o Presidente decidiu nomear algumas pessoas 

para certas coisas e outras questões que estão aí, e é público e mandou 
dois funcionários que fossem até o meu gabinete, e lá tem as testemunhas 

que lá estavam, tinha até cidadão lá presente. Eu respondi o seguinte: 
isso precede de reunião da Mesa Diretora, portanto eu não assino. E é um 
debate que está sendo resolvido e haverá uma reunião na quinta-feira, 

inclusive esses assuntos que o Presidente já havia enviado, não só ao meu 
gabinete, como ao gabinete da vereadora Mercedes e depois eu fui até o 
gabinete da vereadora Mercedes e os dois funcionários também lá 

estiveram e pelo que está na imprensa, tachados de forma e tal, a 
vereadora Mercedes e quem estava na sala dela viu, é só pedir, para que a 

gente possa ver aqui e discutir. E pedi cópia dos Atos, eu sou vereador, 
como qualquer um daqui, posso ser o menor de todos, não há problema 
nenhum, mas sou primeiro Secretário e todo vereador que solicitar, 

solicitei somente para que tirasse cópia, até porque o meu nome estava no 
documento. Não tiraram cópia, fui, eu não invadi o Departamento 
Jurídico, porque eu sou membro desta Casa, não sou estranho a esta 

Casa, não há invasão de Departamento Jurídico. Entrei e solicitei, porque 
o servidor ficou de me trazer as cópias e não trouxe, fui até lá e solicitei no 

momento em que um dos servidores ligou para a Dra. Luciana, na minha 
frente, e ele disse que a ordem dela para que não entregue, e eu disse que 
a Dra. Luciana é advogada da Casa, ela não é aqui nem a presidente, nem 

primeiro secretário, nem o segundo e nem vereador. Então o documento 
estava em cima da Mesa, peguei o documento e fui até a máquina de 

xerox, máquina copiadora e tirei cópia e devolvi e coloquei em cima da 
mesa, não joguei na mesa. Porque vereador, vereadora, vereadores e 
cidadãos que estão aqui, eu já falei isso na Tribuna por mais de uma vez, 
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eu tenho sangue italiano, misturado com espanhol, tenho um jeito, quem 

tem, o vereador Darci também tem um pouco, a gente fala um pouco mais 
alto, é o „jeitão‟. Agora, agressão como a imprensa relatou, não cita nem o 

tipo de agressão, porque eu não estou vendo ninguém com hematoma 
aqui. Agressão, se foi verbal não ocorreu, eu dizer, da forma que eu vi no 
jornal, que o Presidente não manda „heme‟ nenhuma aqui, nunca diria 

isso, posso discordar das atitudes que ele toma, mas ele é o Presidente 
desta Casa, enquanto for ele é presidente, nunca diria isso, nós podemos 

fazer o debate que for. Então está lá o B.O. feito, existe uma Portaria, eu 
não sei o nome que deram naquele negócio aí, de que servidor nesta Casa, 
porque se o vereador prestasse, a matéria está aí e a foto, vá qualquer 

cidadão, eu desafio qualquer cidadão a ir até o primeiro D.P. vê se 
consegue entrar aonde esse servidores estavam para registrar o boletim de 
ocorrência, ele realiza de fora do balcão. Chama toda a imprensa, não é 

para dar notoriedade. Para mim é uma questão orquestrada, porque não é 
só esta questão, hoje teve outra, hoje soltam um e-mail em meu nome, 

difamando o que eu pretendo como membro do Partido Comunista do 
Brasil e cidadão, mas como membro apoiar o pré-candidato a prefeito, 
soltaram um e-mail difamando, colocando questões a respeito do pré-

candidato a prefeito da nossa cidade em meu nome. Então onde vai parar 
essa situação. O vereador dizer que ouviu de outras pessoas, que eu 

maltratei funcionários aqui, dá nome, dá nome de quem é o outro 
funcionário que foi maltratado, porque é ruim isso. No sábado quando 
abro o jornal, eu e minha esposa, nós choramos juntos, porque eu tenho 

uma história de dez anos, que apanhei não foi nem uma, nem duas vezes 
que apanhei da polícia por defender trabalhador. O vereador não sabe, 
mas eu queria ver se está aqui, o irmão do vereador Raimundo „Itaberaba‟, 

está ele ali, o Jair, o que um desses servidores, em um dia num final de 
uma Sessão, e o vereador Raimundo tem conhecimento disso, e a 

vereadora Mercedes tem conhecimento disso, o estado em que esse 
servidor estava na porta ali, dizendo que eu havia ligado para casa dele 
ameaçando matar ele e a família dele, e que eu tinha seqüestrado a filha 

dele, num estado completamente transtornado e pedi à Mesa que fizesse 
uma sindicância, porque não poderia aquilo ocorrer. Os servidores da 
secretaria sabem o que ocorreu com esse servidor e o que ele fez lá dentro. 

Agora eu pergunto aos senhores, mais ainda, se é ou não é um movimento 
orquestrado? Quem sempre levou as proposituras para os vereadores 

assinarem nesta Casa? Foram do Departamento Jurídico ou foi da 
Secretaria da Câmara? Pergunto aos senhores, se é ou não é um 
movimento orquestrado. Será que não encontraram na Secretaria alguém 

disposto a fazer um papel desse? Eu não juro por nada, porque um 
homem que diz a verdade não precisa jurar. Tinha um ex-vereador aqui 

que jurava pela lâmpada, pelos filhos, por não sei o que lá. Eu não juro 
por nada. Digo olhando pro olho deles e pro olho de qualquer cidadão. Não 
cometi esse ato, se tivesse cometido, tenho a humildade suficiente de 
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reconhecer e de pedir desculpas. Não cometi, não peço desculpas e vou à 

Justiça. Não ficarão as pessoas por aí, tentando denegrir minha imagem, 
periodicamente, dessa forma. Eu tenho esse jeito, mas vocês podem ter 

certeza, eu tenho trinta e sete anos de idade, faço um pedido a vocês e 
qualquer um consegue, ligue para um delegado de polícia e puxe o meu 
D.V.C. o que é chamado na gíria por aí de „capivara‟. Eu não tenho 

nenhuma „vírgula‟ da minha vida na questão da Justiça, seja ele criminal 
ou na área civil ou seja o que for, uma „vírgula‟ na minha vida que me 

condene a qualquer coisa e não porque quem tem também não pode ter 
um futuro melhor na vida, torçamos para que todos tenham. Então, 
vereador, não vamos deixar que a disputa eleitoral faça com que o senhor 

venha aqui e diga, quase de forma contumaz, contundente e afirmando e 
não estava presente e nem estava na Casa, ou se estava não estava ali, 
porque ali tinha quatro pessoas naquele local, então a gente precisa tomar 

cuidado porque as pessoas têm família, as pessoas têm um passado um 
presente, têm os seus problemas, não sou homem disso, apesar desse 

meu jeito de as vezes aqui falar um pouco mais alto, trato os servidores 
com respeito, mas também quero respeito, porque sou vereador e um 
documento público não pode ser negado a um vereador. Então era isso, 

irei à Justiça, vão ter que provar, do que está na imprensa, do que está no 
boletim de ocorrência, está lá na minha sala, passo para o senhor quando 

quiser, a diferença é gigantesca, é gigantesca. Eu solicito inclusive à Mesa 
Diretora desta Casa, que tome providências quanto a acusação feita 
contra o meu mandato e o cargo que ocupo aqui, porque, estou pedindo 

verbalmente se precisar eu faço por escrito, porque eu não vou permitir, 
vou à Justiça, não permito de forma nenhuma. Hoje está aí a imprensa 
me procurando, querendo saber de um e-mail, viu, vai parar aonde isso? 

Vai parar aonde? Que disputa é essa? Sanguinária, sem piedade, saber 
que os outros têm filho, saber que os outros têm família, então vamos no 

limite do debate, do interesse da cidade ou não, não vamos para a 
baixaria, porque o que está acontecendo é baixaria. E eu não vou entrar 
na baixaria, mas vou me defender, vou me defender e procurar a Justiça. 

Se a Justiça daqui eu não ganhar, tem a lá de cima, o fato que ocorreu, 
um dos servidores que hoje me acusa, o irmão do vereador Raimundo 
„Itaberaba‟, que estava no meu lado, inclusive o servidor botou a mão no 

paletó e pensei que estivesse armado e falou ali barbaridades a meu 
respeito e pedi à Mesa, a vereadora Mercedes é testemunha disso e o 

vereador „Itaberaba‟ é testemunha, que instaurasse uma sindicância, 
como aquele servidor havia se afastado, naquele período de uma outra 
sindicância, o Presidente desta Casa disse o seguinte: „Vão dizer depois 

que estamos perseguindo, melhor que não instauremos nesse momento‟. 
Foi ou não foi vereador „Itaberaba‟? Então vereador, eu tenho uma família, 

se eu estivesse cometido esse ato, eu viria aqui publicamente, eu estou 
vendo aqui inclusive a família de um dos servidores, me parece ser da 
família, eu teria a hombridade, o senhor pode ter certeza, deve ser pai e 
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mãe, eu teria a hombridade de dizer, eu errei e peço desculpas, eu sou 

homem para isso, homem não é no sentido de sexo masculino ou 
feminino, mas de honradez e a Justiça é que vai decidir, nós vamos lá 

buscá-la, porque eu não vou permitir ver estampada na primeira página 
do jornal, que nem me ligou, o jornal „O Diário‟, para ouvir, até hoje a 
minha versão, faz parte, infelizmente. Por isso, vereador, eu não sou mais 

candidato à reeleição, porque eu não tolero essa prática e as coisas que 
nós somos obrigados a  viver aqui no dia-a-dia. Não sou porque chega a 

ser nojento as coisas que você vê e presencia na Câmara Municipal, é 
ruim porque quem perde com isso é o nosso povo, nós podíamos estar 
agora discutindo os andamentos da cidade, mas estamos aqui discutindo 

picuinha, porque se o fato tivesse ocorrido seria algo sério e digo mais, 
digo aqui publicamente, uma funcionária que o senhor indicou nesta 
Casa, que agora eu não me lembro o nome dela, que trabalha na 

Secretaria, um dia ela foi levar um documento e eu fui um pouco ríspido 
com ela, pergunte a ela se eu não cheguei a ela e não pedi desculpas a ela, 

uma funcionária que o senhor indicou aqui e trabalha na Secretaria, 
pergunte a ela se eu não tive, cheguei a ela e falei: „Desculpas‟. Mas não 
fui estúpido, grosseiro e violento. Fui ríspido porque mandam um 

documento para provocar, para irritar e tal, e ela foi lá levar e eu disse pra 
ela devolve lá para quem mandou te trazer aqui e não fui fora do limite, 

cheguei a essa funcionária e pedi desculpas porque você não tem culpa da 
disputa nojenta que está ocorrendo aqui nesta Casa, pergunte a ela se 
isso não ocorreu. Sou homem para que quando eu cometo um erro, na 

bíblia, eu não quero usar o nome de Deus em vão não, existe uma oração 
de Davi, que ele pede a Deus o perdão de seus pecados que ele tem 
consciência e perdão daqueles que ele não tem consciência que ele fez, eu 

tendo consciência de que eu cometi um erro, eu chego e peço desculpas e 
peço perdão, eu sou tranqüilo pra isso, se tivesse feito faria isso 

publicamente, mas não fiz eu já falei e reafirmo, vou à Justiça e vão ter 
que provar, porque não podem fazer assim, as coisas não se dão assim. 
Ou se retratem e digam que o que disseram é mentira ou se retratem. 

Então é isso, agradeço a paciência do Presidente, a paciência de todos e a 
luta nossa, vereador, é para que nós possamos instituir nesta Casa um 
clima de paz, não o clima que está aqui, essa é a nossa luta porque o 

clima hoje está pior, eu estou vereador por sete anos, eu nunca vi um 
clima como está, porque antes era entre vereadores, agora estão 

envolvendo funcionários, botando funcionários um contra o outro, isso é 
muito ruim, é péssimo. Então é isso, desculpa se eu me estendi demais e 
que Deus nos abençoe, Deus vai trazer para nós à tona toda a verdade um 

dia, pode demorar, a nossa morte e tal, um dia virá à tona a verdade dos 
fatos e de quem orquestra esses fatos”. Pela ordem de inscrição com a 

palavra o vereador – BENEDITO APARECIDO FERREIRA – 
Cumprimentou a todos os presentes e fez uma ressalva com relação ao 
material de publicação da 1ª Conferência Municipal de Políticas Públicas, 
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não aparece o apoio da Câmara Municipal, mas informou que a Câmara 

Municipal deu todo o apoio, toda a assistência e o que estava à disposição 
foi concedido para os organizadores da conferência. Ressaltou que de 

acordo com o Tribunal de Contas, a Câmara Municipal não pode prover 
gastos em assuntos que não são pertinentes à Casa, embora seja relevante 
para a juventude e para o município, mas infelizmente a Casa não pode 

desobedecer a essa orientação do Tribunal de Contas, mas naquilo que 
estava à disposição, a Câmara Municipal „abraçou‟ a causa e apóia a 

realização da 1ª Conferência Municipal de Políticas Públicas. Aparteou o 
vereador – GILMAR VIEIRA DA SILVA – Em suas palavras disse: “Só 
voltar para o que eu estava dizendo aqui, que eu me lembrei de um fato, o 

irmão do vereador está ali, o Jair. No dia em que o servidor, desses que me 
acusam, veio aqui completamente transtornado, o que eu pedi ao senhor, 
estava a polícia no outro lado da rua, eu falei que se o senhor for embora 

nesse estado, não para você, mas para o servidor que me acusa, pedi para 
você que leve ele porque ele não está em condições, se a polícia pegar vai 

ficar em uma situação difícil. Verdade ou mentira, Jair? Então eu poderia, 
naquele momento, agir de outra forma, inclusive chamando a polícia, 
porque falou que eu estava querendo seqüestrar o filho, que eu ameacei 

de morte e a polícia estava do outro lado da rua. Eu não sou gente, 
Nivaldo, desse caráter que estão querendo imputar a minha pessoa. Eu 

sou teimoso e tal, agora, eu não tenho esse caráter, meu irmão. Você pode 
ter convicção disso, não faz parte do meu caráter. Naquele dia eu pedi ao 
Jair, leve e inclusive depois o Jair me relatou como é que foi o andamento 

das coisas, então não façam coisas desse tipo, sabe, uma coisa que se faz, 
se eu estiver mentindo, que o irmão do vereador me desminta e diga que é 
mentira. Obrigado „Ditinho‟ pela sua paciência e mais uma vez aqui 

parabenizar você porque a realização da 1ª Conferência Municipal é muito 
importante e nós vimos todos aqui, o seu empenho a esse respeito, o seu 

gabinete e é assim mesmo, inclusive o diálogo que você buscou com o 
Executivo, essas coisas são importantes, tem que ser feita, é preciso 
dialogar e parabéns mais uma vez pela sua ação, por sua atitude”. 

Retornou o vereador – BENEDITO APARECIDO FERREIRA – Agradeceu 
as palavras do vereador Gilmar e que o elogio deve ser estendido também 
aos jovens que estão organizando esse evento, que está sendo feito com 

muito carinho e ressaltou que a Câmara Municipal fez tudo que estava 
possível para a realização desse evento. Com a palavra o vereador – 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA – Saudou a todos os presentes e falou sobre os 
requerimentos feitos no período de três anos na questão de vagas nas 
creches municipais, e mesmo com a construção de quatro ADI‟s, será 

insuficiente para que possa suprir a demanda de vagas e para que as 
mães coloquem seus filhos na creche. Relatou que as vagas oferecidas nas 

creches era disponibilizada para as mães que trabalhavam e não podiam 
cuidar dos filhos, mas devido ao dinheiro público que é usado na 
construção e manutenção das creches, houve reclamações para que todas 
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as mães pudessem ter o direito de colocar os seus filhos na creche, mas 

depois de seus requerimentos o município vem com um estudo de 
priorizar as creches para as mães que não têm condições de trabalhar e 

deixar o seus filhos na casa e espera que esse projeto seja colocado em 
prática e que todas as mães que precisam tenham vaga garantida na 
creche. Abordou que desde o começo de seu mandato tinha o desejo de 

conseguir ginásios esportivos para que os jovens pudessem utilizá-los 
para diversos fins, mas que há uma grande dificuldade de conseguir meios 

para realizar essas obras porque não há planejamento do Executivo 
voltado para esse tipo de finalidade, o que dificulta a ação dos vereadores. 
Mencionou sobre um outro desejo em querer implantar as oficinas de 

trabalho para os jovens e adolescentes nos bairros periféricos oferecendo 
cursos profissionalizantes, mas infelizmente não aconteceu e pediu para 
que os jovens fizessem essas reivindicações durante a conferência e que 

fosse levado para as autoridades. Citou as verbas Federais para a 
construção das estações de tratamento de esgoto e que nunca um 

Governo Federal se interessou a enviar verbas como tem acontecido no 
atual Governo e se estão sendo executadas as obras é porque grande parte 
desses recursos é oriundo do Governo Federal e parabenizou o Governo 

Federal que durante esses anos vem contribuindo, não só por Santa 
Bárbara d'Oeste, mas também a outros municípios do Brasil. Contou com 

a ajuda dos jovens para que juntos consigam desenvolver esses trabalhos 
que buscam alcançar, pois as lutas são feitas e conseguidas de acordo 
com o tamanho e a quantidade das pessoas que lutam, se tiver um grande 

grupo lutando os objetivos serão alcançados. Com a palavra o vereador – 
RAIMUNDO DA SILVA SAMPAIO – Saudou a todos os presentes 
mencionou a respeito da Zona Sul, no bairro Parque Residencial do Lago, 

onde está sendo construída uma ADI, que atenderá as crianças daquela 
região e que irá beneficiar a todos os moradores que necessitam desse tipo 

de auxílio. Destacou a respeito da inauguração do acesso do bairro Jardim 
Vista Alegre ao Santa Rita e ao Parque do Lago, o oposto do que acontecia 
antes, mas que agora irá atender a necessidade dos moradores daquela 

região. Abordou a respeito da licitação realizada para a construção do 
CIMCA 3 (Centro Comunitário) do Jardim Vista Alegre e logo mais será 
iniciada a obra, e assim sendo, mais uma vitória, não do vereador ou do 

prefeito, mas sim da população. Destacou sobre a busca de melhorias 
para os moradores do Conjunto Roberto Romano. Em suas palavras disse: 

“Eu quero aqui registrar em público a minha tristeza política estando à 
frente da Presidência da Câmara Municipal de Santa Bárbara d'Oeste, eu 
quero dizer de uma maneira muito direta, muito clara e objetiva que eu 

não sabia que estar presidente da Câmara era carregar um fardo tão 
pesado como esse que carrego. Que as vezes, de maneira  ingênua ou sem 

conhecimento, acabo me digladiando com colegas, com pessoas que eu me 
dei bem ao longo da vida, não só vereadores da Casa, mas também 
algumas pessoas que são vinculadas à política lá fora, e que eu não sei se 
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por um motivo equivocado, achava que o „Itaberaba‟ ia se curvar diante de 

uma ação ou outra, que o „Itaberaba‟ seria um capacho que faria uma 
troca de favores. Isso que eu fico indignado, por isso que eu falo dos 

picaretas, agentes políticos picaretas. Picaretas, não desmerecendo a 
ferramenta, mas desqualificando aqueles agentes políticos maldosos aqui 
passaram por esta Casa e que passaram pela Prefeitura, que 

simplesmente nada mais fizeram que enxergar o seu próprio umbigo, 
pessoas que deixaram uma marca triste no município. Pessoas que nada 

mais faziam do que o mau uso do dinheiro público, mordomias, digo isso, 
não só da Câmara, digo isso também da Prefeitura, por isso que a nossa 
cidade ficou a mercê desses picaretas que hoje uma cidade como Santa 

Bárbara d'Oeste, com duzentos mil habitantes, é o motivo de muita 
alegria, de muita honra. Eu poderia estar filiado hoje ao PT, ao PC do B ou 
qualquer partido, eu me sentiria orgulhoso com o lançamento da 

construção de uma rodoviária em Santa Bárbara, mas em contra partida 
eu me sinto triste, porque isso já era para ter acontecido no passado, mas 

os picaretas não fizeram. Infelizmente, a mesma coisa com a obra do 
Jardim Vista Alegre, toda e qualquer dificuldade, os picaretas do passado, 
colocavam. E porque que foi feita a obra? Será que o Prefeito atual ou os 

vereadores fizeram uma vaquinha para fazer essa obra? Ou será que 
fizeram mágica? Por que os picaretas do passado não fizeram nada de 

melhoria para a nossa população. O hospital refém, o único hospital que 
tem no município, vivemos a maior polêmica que hoje é administrado pelo 
município. Nós temos várias questões e ações positivas, eu não quero aqui 

fazer moral com o Prefeito Zé Maria, ou com partido, eu quero falar da 
verdade, isso tem que ser dito, tem que ser falado, ser reconhecido porque 
se não estivesse fazendo o que de fato é de competência e de melhoria 

para a população, eu teria sim, a coragem de vir aqui e criticar, portanto 
eu elogio. Não elogio só a Prefeitura, elogio a Câmara, com todas as 

divergências, contribuiu e muito para essas ações terem acontecido para a 
nossa população. Eu quero falar rapidamente, do cenário que vive a Mesa 
Diretora, eu conversei, assim como o primeiro Secretário registrou aqui, 

fui mesmo, eu vou aonde quer que seja, vou na casa, vou na empresa, vou 
no escritório, eu converso, eu nunca fechei a porta para conversar com 
ninguém, em especial a esta Mesa, que me confiou, os vereadores desta 

Casa, eu nunca disse não aqui, nunca disse não, de maneira 
desequilibrada ou radical, sempre buscamos o entendimento, fizemos uma 

grande, uma excelente administração em dois mil e sete e entrou para a 
história, em dois mil e sete o Poder Legislativo é história é marco no nosso 
município, mas de maneira geral, com todas as divergências e não foi o 

Presidente não, foi a Mesa Diretora, foram os vereadores, foi com o apoio 
de todo mundo. Pelo amor de Deus, vamos deixar de lado a vaidade. Eu 

quero falar rapidamente, só para não me estender, no caso dos servidores 
com o vereador Gilmar, eu não quero ter mais vida, eu não faço 
juramento, assim como falou o vereador Gilmar, mas eu sou contra o 
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boletim de ocorrência, eu fui contra. Eu quero registrar que eu fui contra, 

porque tudo que acontece, é o Raimundo, é o „Itaberaba‟. Saiu aí uma 
matéria que envolve o nome do suposto pré-candidato, que o bloco de 

oposição, talvez ou não sei como está funcionando isso, mas boa parte irá 
apoiar esse pré-candidato, e eu sou tachado, o „Itaberaba‟ que pode ter 
sido, sabe? Está na Internet, no Tribunal de Justiça, esse cidadão 

cometeu irregularidades, quando foi Secretário da Saúde, é isso. É uma 
ação do Ministério Público, agora eu falo, quando eu quero falar eu falo 

com contundência, com realidade, eu quero falar aqui a verdade. Quer me 
punir, atravessa a rua e entra com um processo no Fórum, mas eu não 
vou me curvar não, quando eu tiver que falar de picaretas do passado, eu 

venho falar aqui e tenho certeza que se houver oportunidade e 
necessidade eu vou falar nomes, porque o povo precisa saber, é essa a 
realidade. Saiu uma matéria na Internet, „ah, é o „Itaberaba‟. Ah, fez um 

boletim de ocorrência, é o „Itaberaba‟. Pelo amor de Deus, aonde nós 
vamos chegar com isso. É isso que eu repito aqui, eu fico indignado, meu 

Deus eu chego aqui seis, sete horas da manhã, eu saio daqui oito, nove 
horas da noite, porque eu não gosto de fazer nada mal feito, se eu for 
varrer eu quero varrer bem varrido, portanto estar Presidente, não é 

simplesmente uma vaidade ou um luxo, é um compromisso com a cidade, 
eu quero registrar isso. Quero dizer, assim como os servidores fizeram um 

apelo para o requerimento, pedindo providências naquilo que diz respeito 
e lhe compete com relação ao vereador, o vereador acabou de fazer verbal. 
Pelo amor de Deus, o que eu falei para os servidores, vamos buscar um 

entendimento, consenso, uma conversa, mano a mano, cara a cara, isso é 
bonito, apara as arestas, eu falei isso, é isso que eu pedi, eu fiz um apelo 
aos servidores, não façam isso, eu não estava no momento, não façam 

nada até eu chegar, sabe o que eu falei para os servidores? Eu quero 
registrar. Pelo amor de Deus, não façam uma besteira dessa. Vamos ligar, 

eu ligo para o vereador, vamos buscar um entendimento, vamos marcar 
uma reunião, vamos ver o que de fato aconteceu, foi isso que eu falei, 
sabe? Agora de repente acontece isso, fui eu que articulei, sabe? Isso é 

feio, pelo amor de Deus, vamos falar a verdade, no mano a mano, a 
realidade, isso é importante. Eu quero repetir mais uma vez, com todas as 
divergências que temos, o clima pode não ser dos melhores, com relação 

ao protocolo, a formalidade de atos de como funcionam, uma hora eu sou 
tachado, que eu sou o menos ruim, outra hora eu sou tachado como o rei, 

outra hora eu sou tachado como toma os atos e ninguém sabe de nada, eu 
busco um entendimento, vamos fazer um protocolo. O protocolar, registrar 
a entrega de determinado documento, não obriga a você a aceitar e 

assinar o documento, mas de fato você deve assinar o protocolo porque 
isso isenta as partes envolvidas com relação a um determinado assunto, 

então a questão do protocolo era essa, é só registrar que recebeu o 
documento, agora que medida vai tomar com o documento, se concorda 
com o documento, com o conteúdo, esta questão é mérito de cada um. Eu 
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quero dizer que dos dois atos que foram para o Secretário, eu não posso 

deixar de registrar, pelo amor de Deus, isso é importante falar. Um tratava 
da demissão da assessora do vereador Laerte, que foi lido no ementário, 

que não tem que a Mesa discutir sobre isso, porque é autonomia do 
vereador o seu assessor, e o outro ato era que designava o Diretor 
Financeiro, sem ônus, sem custo nenhum para a Câmara Municipal, 

acumular a função de Diretor Geral, porque a Diretora Geral está 
afastada. Eu estou registrando isso, não é aqui para difamar ninguém, 

assuntos simples, olha o que virou. Um boletim de ocorrência. E depois 
falam que o clima é ruim, que o clima é ruim, pelo amor de Deus eu não 
sei o que está acontecendo. Parece que „baixou‟ uma bruxa aqui na 

Câmara Municipal e é conflito todo o santo dia. Sabe, eu fico triste com 
isso, por isso que eu quero registrar. A questão do Jurídico, a formalidade 
que se dá, cópia de documento sempre foi através de requerimento, desde 

que assumi em dois mil e cinco. Daqui a pouco a oposição pega 
documento da situação, sem requerimento, sem nada. Quem vai ser 

tachado? Quem vai ser difamado? O „Itaberaba‟, mais uma vez. Aí vai dizer 
assim: „A Casa não tem controle‟. Então é isso, agora se não precisa de 
requerimento para tirar cópia de documento, vamos então abrir, mas 

deixa isso registrado. Porque se amanhã ocorrer algum tipo de difamação, 
eu não quero assumir. Sabe, eu já falei isso em reunião, mas o 

entendimento aqui pessoal, rapidamente, só para finalizar, é de consenso. 
Fui na casa do vereador Gilmar, por isso que eu fui falar com membros do 
PT, diretório do PT, eu não tenho vergonha de falar isso não. Eu respeito 

todos os partidos desta Casa, assim como respeito os vereadores, 
assessores, agora verdade tem que ser dita, é por isso que eu estou 
registrando, mas vamos discutir sobre o quê? Vamos discutir sobre quase 

um milhão de reais que foi devolvido para a Prefeitura, retornar em 
melhorias para a população e dizer porque que economizou. Porque 

aberração da natureza, que acontecia lá no passado, de vereador ir para 
São Paulo sem motivo nenhum, sem objetivo nenhum e gastava 
quatrocentos, quinhentos reais, acabou. A farra do boi acabou, por isso 

que sobrou dinheiro. Não é porque cortamos o salário não, é porque 
melhoramos o salário dos servidores, a qualidade operacional de cada um, 
com novos equipamentos, com uniformes, a estrutura é outra, graças a 

Mesa Diretora, graças aos demais vereadores que apostaram nesta Mesa. 
É isso que eu quero registrar para vocês e o número de servidores, não 

reduziu, aumentou, só que diferente, o „cabidão‟ que acontecia antes, ele 
acabou, acabou o „cabidão‟. Porque a maioria dos servidores que 
contratamos em dois mil e sete, quatorze servidores para a Câmara 

Municipal, concursados e isso é importante, mérito próprio, então acabou 
o „cabidão‟, é isso que a gente tem que discutir aqui, vamos buscar o 

entendimento e eu quero reforçar aqui o convite, eu espero que não haja 
omissão por parte dos vereadores, eu quero sensibilizar os servidores da 
Casa, para que no dia trinta e um, a prestação de contas da Câmara 
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Municipal, do segundo semestre do ano de dois mil e sete, será feita aqui 

em Plenário uma audiência pública com apresentação e demonstração dos 
resultados administrativos de todos os servidores da Câmara Municipal, 

isso é importante. Nunca existiu audiência pública na Câmara, agora 
conosco existe e o povo pode vir aqui e dar a sua opinião, criticar ou fazer 
pergunta. É isso que eu queria registrar. Muito obrigado a vocês, uma boa 

noite e me desculpa aqui pela forma de expressar e exceder o tempo, 
obrigado”. Encerrando a Palavra Livre, o sr. Vice-Presidente reforçou o 

convite para a 1ª Conferência Municipal de Políticas Públicas de 
Juventude de Santa Bárbara d'Oeste, também convidou para a entrega de 
prolongamento da Avenida São Paulo no próximo sábado e no domingo 

para o lançamento da rede de esgoto do Cruzeiro do Sul. O Senhor 
Presidente solicitou a segunda secretária, para que procedesse à chamada 
dos vereadores presentes, os quais eram: Ademir José da Silva, Benedito 

Aparecido Ferreira, Darci Simões Bueno, Edison Carlos Bortolucci Júnior, 
Enoc Martins Coutinho, Inácio Luiz Souto, Laerte Antonio da Silva, 

Nivaldo Antonio Ciufri e Octávio Rocha. Encerrando, proclamou: “Nada 
mais havendo a tratar, declaro encerrada a presente Reunião, 
agradecendo a proteção de Deus e convidando a todos a uma saudação ao 

Pavilhão Nacional”. E ainda acrescentou: “Deus é Pai e Juíz de tudo”. Eu 
_____________________________________ (Henrique Macedo Guimarães), 

Auxiliar Legislativo, redigi esta Ata para os devidos fins de registro; Eu, 
______________________________ (Daisy Mac-Knight Petrini), Chefe da 
Secretaria, a subscrevo. Após lida, será assinada pela Edilidade. Santa 

Bárbara d‟Oeste, Estado de São Paulo, em vinte e dois de janeiro de dois 
mil e oito. 
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